
 

 
 
 

 
 

REPORT ATTIVITÀ IV TRIMESTRE 2024 
 

Da settembre 2024, la Commissione BIM, sotto il nuovo coordinamento, ha lavorato intensamente 
per valorizzare l’utilizzo del Building Information Modeling (BIM) nel settore dell’ingegneria e 
dell’architettura, promuovendo conoscenza, confronto e aggiornamento professionale. Questo 
report riassume le principali attività svolte nel trimestre ottobre-dicembre 2024. 
Nel periodo considerato, la Commissione si è riunita nelle seguenti date: 

▪ 16 settembre 2024 
▪ 16 ottobre 2024 
▪ 19 novembre 2024 
▪ 12 dicembre 2024 

Durante questi incontri, sono stati discussi e pianificati i principali obiettivi strategici e operativi, con 
particolare attenzione a: 

▪ La programmazione di eventi formativi e divulgativi; 
▪ La promozione di strumenti e metodi innovativi per il coordinamento e la validazione BIM; 
▪ Il rafforzamento della collaborazione con altri enti e istituzioni del settore AEC. 

Uno degli obiettivi prioritari è stato l’ampliamento della partecipazione alla Commissione. Grazie 
all’impegno dei membri, durante questo trimestre siamo riusciti a coinvolgere nuovi professionisti, 
raccogliendo cinque nuove adesioni. I verbali delle riunioni, che riportano in dettaglio i punti trattati 
e le decisioni prese, sono resi disponibili sul sito OIT. 

Partecipazione a Restructura 2024 
La Commissione ha preso parte attivamente alla manifestazione Restructura 2024, organizzando 
l’evento dal titolo “BIM Coordination & Validation: Dati di Qualità, Aperti e Interoperabili per il 
Futuro del Settore AEC”. Questo incontro ha visto la partecipazione di esperti e professionisti del 
settore ed è stato un’occasione per approfondire il tema della qualità e dell’interoperabilità dei dati 
BIM, elementi fondamentali per una progettazione e gestione efficace e sostenibile. 

Ripresa del ciclo AperiBIM 
Un importante risultato raggiunto in questi mesi è stato il rilancio del ciclo di incontri AperiBIM, 
sospeso da alcuni anni. Il primo appuntamento di questa rinnovata iniziativa si è tenuto mercoledì 
18 dicembre 2024, con un focus su “Il BIM negli Appalti Pubblici e nella Pubblica Amministrazione”. 
Gli AperiBIM, concepiti come momenti informali di confronto e networking, mirano a creare uno 
spazio in cui professionisti del settore possano condividere esperienze, buone pratiche e idee 
innovative legate al mondo del BIM.  
Questa iniziativa ha un significato particolare per la Commissione: gli AperiBIM sono nati da un’idea 
della compianta collega Elena Marchis, ricercatrice al Politecnico di Torino e Consigliere della 
Fondazione. Il suo spirito e la sua passione continuano a essere una fonte d’ispirazione per tutti noi, 
guidandoci nel portare avanti il suo prezioso lascito. 
  



 

 
 
 

 

Obiettivi futuri 
La Commissione proseguirà il suo impegno nella promozione del BIM, con nuovi eventi e attività già 
in fase di pianificazione per il 2025. Il prossimo AperiBIM avrà per oggetto il tema “BIM ed Acustica” 
in collaborazione con la Commissione Acustica. Il dialogo costruttivo e la partecipazione attiva degli 
iscritti rimangono al centro della nostra missione. 
Concludiamo ringraziando tutti i membri della Commissione per il loro contributo e invitando gli 
interessati a consultare il sito per aggiornamenti e risorse utili. 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


